2024 年秋季ネットワーキングイベント開催報告

会員担当理事:ファース・ベイデン、佐藤卓央

去る 10 月 16 日(水)、在米国日本大使館との共催により、日本大使旧公邸を会場に秋季ネットワーキングイベントを開催することができました。当日は快晴とはいえ一足早い冬の訪れを感じさせるほど冷えましたが、商工会会員のみならず非会員の方も含め、180 名ほどの皆さまにご参加いただきました。

はじめに、商工会の吉村会長による開会挨拶では、今回、コロナ禍以降最も多くの方にご参加いただけたことは嬉しく、ネットワーキングを通じてさらに結束を強めて欲しいとの願いが述べられまし



た。続いて、大使館の野村公使より、本年も盛況にネットワーキングイベントを開催できたことは慶ばしく、日米の良好な関係の発展のため引き続き参加した皆さまとの連携を深めていきたいとのお言葉の後、乾杯のご発声をいただきました。







今回は、旧公邸の 1 階に加えて 2 階も使用させていただき、伝統と格調高い雰囲気の中で、ワシントンの日本料理店に作ってもらったお寿司、唐揚げ、シュウマイなどを味わいながら、ワインやビールを楽しみました。大使館館員の方にも多くご参加いただいた他、ワシントンにご出張中の参加者も含め、皆さまの親睦が深まったものと思います。

閉会は、商工会の角道幹事より、ワシントンの日本人コミュニティーの底力を発揮して良好な日米 関係をさらに発展させていくとの決意表明のもと、

皆様のご多幸を祈念して一本で締めていただきました。2年ぶりの開催を予定している25年1月の新春祭りについてもご案内頂きました。大勢の参加者とお話しするには約2時間のイベントは短く感じられたかもしれませんが、ぜひ今回のイベントで作られたネットワークを今後さらに深められることを願っております。





ネットワーキングイベントを安全かつ盛況の内に実施することができ、ご参加いただいた皆さまを始め、 会場設営や片付けにも多大なご協力をいただいた大使館の皆さまに、心よりお礼申し上げます。

次回のネットワーキングイベントは来年の初夏頃に計画したいと考えております。多くのご参加をお待ちしています。